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復興・再生に全力を尽くし
「働くことを軸とする安心社会」の実現を目指そう!!

　新年、明けましておめでとうございます。
　新春にあたり、組合員、ご家族、各構成組
織・地協役員の皆様に今年一年のご健勝、ご
活躍を心からご祈念申し上げます。
　東日本大震災から１年９ケ月が経過しました
が、故郷でお正月を迎えられない避難者がい
まだに32万人以上という厳しい状況が続いて
います。私たちは被災地へのボランティア活動
の継続を始め、本年も引き続き被災地の皆様
に寄り添った復興・再生に向けた活動を全力
で進めていかなければなりません。
　さて、昨年12月16日に投開票が行われた
第46回衆議院選挙は民主党の大敗、変わっ
て政権交代した自民党の大勝利という結果
になりました。新政権はデフレ脱却の為の金
融緩和政策や公共投資拡大を柱に経済
政策強化による強い日本を目指しています。
我々は、企業のグローバル競争対応策として
のコスト削減競争再燃による人件費圧縮を阻
止しなければなりません。なぜなら全国民の
半数以上の勤労者賃金をこれ以上圧迫する
事は、GDPの6割以上を占める個人消費を押
し下げデフレ脱却がままならない状況が続く事
となるからです。
　従って我々、連合長野は本年、県民の日々
の暮らしの厳しさや社会を覆う閉塞感を打開
する為、また連合が果たすべき社会的役割を
踏まえ、「働くことを軸とする安心社会」の実現
を目指します、特に2013春季生活闘争をはじ

めとした「地域に根ざした顔の見える運動」を
着実に進めていく決意です。
　昨年第24回年次大会では悪化する雇用・
労働環境の中で、「社会の底割れ」とも言う
べき状況に歯止めをかけ、雇用の創出・確保、
政策・制度の実現に全力を傾けていくことを
確認しました、そして「すべての働く者のため
に頑張る」というメッセージを発信しました。
　県内の全勤労者の為にも2013年夏に行な
われる参議院選挙は、地域から我 の々声を反映
する政策実現のために重要な選挙となります。連
合長野の組織内候補や推薦候補の全員当選
に向け、全力を傾注しようではありませんか。
　真面目に働けば報われる、そして子供や若
者が「将来に希望と安心が持てる社会」実現
に向けて連合長野構成組織全員で本年も共
に頑張っていこうではありませんか。よろしくお
願いします。

2013年1月1日
　連合長野会長　中山　千弘

【新年】



 

活動の充実を目指して
連合長野副会長　寺澤　博幸（長野県電力総連）

　あけましておめでとうございます。
　この度、副会長に就任いたしました長野県電力
総連の寺澤と申します。新年を迎え、改めて重責を
感じ、身が引き締まる思いです。
　役割分担として「国民運動・環境委員会」ならびに
「青年委員会」を担当しており、構成組織ならびに
地域協議会の皆さまには、引き続き、何かとお世話
になりますが、何卒よろしくお願いいたします。
　さて、私の担当する委員会は、まさに皆さま方の参
加がなければ成り立たない活動を展開しております。

　今後、さらなる活動の
充実を目指すには、従
来以上に皆さまの共感
が得られる活動、あるい
は参加しやすい活動を企画・立案していく必要があ
ると考えます。
　そのためには、皆さま方のご協力が必要不可欠で
す。皆さまからのご協力を心よりお願い申しあげ、就
任のご挨拶といたします。

地域の仲間と固く団結し、政策実現を！
連合長野副会長　髙橋　精一（自治労）

　連合長野副会長に１０月から就任し、自治労県本
部の代表として、連合長野運動に取り組ませていた
だいています。
　昨年１２月の総選挙によって、安倍自公政権が
発足しました。自民党は「公務員人件費を国・地方で
２兆円削減」や「地方公務員の政治的権利を制限
するための地方公務員法改正」『「道州制基本法」
の早期制定後５以内の道州制導入を目指す』などを
公約としています。さらに、自民党・日本維新の会など
は、生活保護をはじめとする社会保障の給付抑制や、

労働規制の緩和や最
低賃金制度の見直しな
どを掲げています。非正
規雇用を拡大させたの
は弱肉強食の新自由主義的な政策を推し進めた自
公政権であったことを忘れてはなりません。自治労は、
地域で連合地協の仲間と固く団結し、雇用を軸とす
る安心社会の構築と地域社会を支える公共サービス
の発展・強化、分権自治の推進など、政策実現に改
めて邁進してまいりますからよろしくお願いします。

新副会長あいさつ
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まず労働者が繋がること
連合長野副事務局長　黒栁浩樹（自治労）

　新年あけましておめでとうございます。
　昨年6月から連合長野にお世話になっており、第
24回年次大会において副事務局長にご信任いただ
きました自治労出身の黒栁でございます。
　昨年は公私ともに大当たりの年で終わると思って
いた矢先の自民党政権の復活。最後に大ハズレであ
りました。私たち労働者の心情的に大変重く厳しい年
の瀬、そして年明けとなりました。
　すでに春闘は始まっています。連合長野の組合員
の結集で、この厳しい春闘期をたたかって行こうでは

ありませんか。
　連合。とりわけ地協は、
失われ始めている地域
内に働く者を繋ぐ場と考
えております。それぞれの職場の状況・悩み・課題等を
話せる場として、また、相互の理解を深める場として地
協運動に参加して欲しいと思います。それが結果とし
て連合長野への結集に繋がることと思っております。
　微力ではございますが、精進いたす所存でおりま
すので、皆さまのご指導ご鞭撻をお願いいたします。

連合長野執行委員
村山智彦（自治労）

　自治労長野県本部の村山智彦
です。県本部書記長を務めており、
5年目となります。今回初めて連合
長野の執行部の一員に加えていた
だくこととなりました。微力を尽くして
まいります。どうぞよろしくお願いいた
します。

連合長野執行委員
千野由香里（電機連合）

　今期より執行委員に就任いたし
ました電機連合の千野です。
　諸先輩にご指導いただきながら、
働きがいのある魅力的な職場環境
の維持・向上を目指し、執行委員の
一員として頑張りたいと思います。よ
ろしくお願いいたします。

連合長野執行委員
中村主計（ＵＡゼンセン）

　この度、執行委員になりました、Ｕ
Ａゼンセン長野県支部の中村主計
と申します。私は、単組外への経験
が少なく井の中の蛙になっていると
思いますので、皆さんのお知恵を拝
借し、微力ながら連合活動に参加し
たいと思いますので、宜しくお願いし
ます。

連合長野執行委員
鈴木伸一（自動車総連）

　連合長野執行委員に新任いたし
ました、自動車総連長野地協議長
の鈴木伸一です。若輩者ではござい
ますが、働きやすい労働条件の確立
と安心した生活を築く為にも、皆さま
と共に協力しながら活動を前に進め
たいと考えております。今後ともよろし
くお願いいたします。

連合長野執行委員
斉藤登美恵（電力総連）

　この度、連合長野の執行委員とな
りました電力総連の斉藤登美恵で
ございます。数少ない女性執行委員
として、働く女性の声を執行活動に
取り入れていきたいと思っております。
よろしくお願いいたします。

連合長野執行委員
米沢　豊（農団労）

　新たに連合長野の執行委員とな
ります長野県農団労の米沢と申し
ます。労働組合の経験もまだまだ浅
く、連合長野での活動を自身のスキ
ルアップにも生かせればと考えてお
ります。微力非才の身ではございま
すが、精一杯頑張りますのでよろし
くお願い致します。

新副事務局長あいさつ

新執行委員就任あいさつ
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長野ろうきんのカード（ローンカードを含む）を
長野ろうきんATM、セブン銀行ATMでご利用いただくと、
お引出し・お預入れ1回につき1円を長野ろうきんが負担し、
公益財団法人日本対がん協会「乳がんをなくす ほほえみ基金」
に寄付いたします。

長野ろうきんのカード（ローンカードを含む）を
長野ろうきんATM、セブン銀行ATMでご利用いただくと、
お引出し・お預入れ1回につき1円を長野ろうきんが負担し、
公益財団法人日本対がん協会「乳がんをなくす ほほえみ基金」
に寄付いたします。

ハートフル・キャッシュポイント・プロジェクト
はピンクリボン運動を

応援しています。　　　　　　　

公益財団法人日本対がん協会に寄付

お引出し・お預入れ1回につき1円を長野ろうきんが負担

ハートフルキャッシュポイント
プロジェクト

ハートフルキャッシュポイント
プロジェクト

ハートフルキャッシュポイント
プロジェクト

長野ろうきんのカード（ローンカードを含む）を
長野ろうきんATM、セブン銀行ATMでご利用いただくと

「ピンクリボン運動」とは…
乳がんの正しい知識を広め早期発見・
早期治療の大切さを訴える世界的な
運動です。

長野ろうきん
イメージモデル
〔暮沼まみ〕

インターネットでも
〈長野ろうきん〉の情報が
ご覧いただけます。

ケータイでも
CHECKできます！長野ろうきん 検索

　11月9日（金）～ 10日（土）の日程で、衆議院の解
散総選挙や本年行われる参議院選挙に向け若者
の意識向上を目的に「ユースラリーin永田町」と題し、
国会議事堂見学や国土交通省訪問などを行った。
　1日目は参議院議員会館到着後、国会議事堂（参
議院）を見学。午後は参議院議員会館の地下会議
室にて連合本部政治センター阿部高士局長による
「労動組合と政治との関わり」についての講演をお

聞きした後、４班に分かれ議員会館の北澤俊美、羽
田雄一郎、津田弥太郎、柳沢光美の各議員の事務
所を訪問。次に衆議院議員会館に向かい篠原孝、
下条みつ、羽田孜、矢﨑公二の各代議士の事務所
を訪問した。衆議院議員会館訪問では一般の訪問
者と同じようにセキュリティーチェックを受けたあと面会
証を記入し受付で承認印をもらってから入館した。そ
の後、国土交通省で羽田国土交通大臣と面会し20
分ほど懇談した。大臣室を出ると官僚が大きなファイル
を抱えて大臣との面会を待っていた。
　2日目は、午前中「ＪＡＸＡ相模原キャンパス」を見
学。その後、バスの中で映画「はやぶさ」を鑑賞しな
がら帰路についた。羽田雄一郎参議院議員と大臣室にて

国
会
議
事
堂
前
で

青年委員会「ユースラリーｉｎ永田町」を開催
「労働組合と政治との関わり」について学習し理解を深める！


